
Minuta de reunión de la Comisión Local de Sustentabilidad 

 

Fecha: 30 de septiembre de 2022  

Lugar: Mesas externas en el IRyA 

Asistentes: Jane Arthur, Berenice Ramos, Adriana Medina, Osbaldo 

Sánchez, Aina Palau, Thomas Nony, Ricardo González, Javier Ballesteros, 

Blanca Rodríguez. 

 

 

Temas tratados:  

1. Se comentó sobre la Reforestación que llevamos a cabo, sobre un 

par de visitas posteriores que se hicieron al lugar para revisar el 

crecimiento, regar los árboles, se enviaron fotos. 

2. Jane informó sobre la última reunión de la RUSm del campus, 

además, invito a los miembros a participar en algunas 

subcomisiones. 

3. Se revisó la infografía de la Clasificación de plásticos, se sugirieron 

algunos cambios. 

4. Aina comentó sobre la empresa de manejo de residuos “Grupo 

Ambiental Michoacana”  y la posibilidad de que la comisión asista 

a conocer el lugar y lo que hacen en ella. 

5. Como parte del Consejo Interno Jane Arthur propuso iniciar el 

Reglamento de la comisión.  

 

Compromisos y acuerdos:  

 

• Se acordó realizar una visita al terreno donde se reforestó para 

darle seguimiento a los árboles, regarlos y limpiar maleza el 

próximo viernes 14 de octubre. 

• Para propiciar el acopio de tapitas de envases de leche y agua, se 

planea colocar un contenedor en el instituto. 

• Con el fin de concientizar a la comunidad del uso del agua y energía 

en el IRyA se colocarán letreros en los dispensadores de agua de 

garrafón dónde se informará que solo estarán conectados los 

dispensadores de las cocinas a la energía eléctrica. 

• Jane hará una propuesta del nuevo reglamento en la siguiente 

sesión. 


